

Nous souhaitons être une Communauté éducative ouverte aux autres, ouverte au monde : monde du travail, de la cité, de la technique, de la science, des problèmes économiques et sociaux, du Tiers monde... et former une Communauté d'hommes et de jeunes libres et responsables. Nous estimons qu'à l'adolescence, il est important d'aider les jeunes à exprimer leurs ressentis, leurs réflexions et préoccupations, à donner du sens à leur quotidien, à trouver des éléments de réponse à leurs questions.

Nous articulons nos propositions autour de :

- Temps de célébration eucharistique mensuel ouvert aux volontaires.
- Temps de culture religieuse obligatoire pour tous les 6èmes et 5èmes en quinzaine afin d'être en mesure de choisir plus tard, de s'engager ou non en toute liberté. Ils concernent également les non-catholiques afin d'avoir les mêmes repères d'une culture commune et ainsi de développer un « mieux vivre ensemble ».
- Temps forts catéchétiques pour ceux qui souhaitent découvrir ou approfondir leur foi et pour ceux qui veulent se préparer à la Profession de Foi ou aux autres sacrements.
- Retraites diocésaines avec d'autres établissements scolaires.
- Pèlerinages à Lourdes avec le Diocèse de Lille.
- Séjours à Lisieux.

En dehors des temps de culture religieuse obligatoire, le niveau de cet accompagnement est donc choisi par chaque jeune, par chaque famille en toute liberté.

Les élèves sont aussi initiés à exercer leur liberté en organisant clubs, activités, loisirs, solidarité, en émettant leurs remarques et leurs souhaits par l'intermédiaire de leurs délégués à la commission Pastorale.